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除了姜波之外，小将肖
智的转会也正在紧锣密鼓

的商谈之中。因为肖智是现
役国奥球员，所以俱乐部为
其开出了180万的高价，不
过这依然无法阻挡河南队
想要得到肖智的欲望。与此
同时，双方都表示价格还有
商谈的余地。

据悉，河南方面为引
进肖智还专门开了俱乐部
的董事会，会上大家都赞
成引进这名希望之星，而
作为河南人的肖智也很想
能回家踢球。昨晚记者联

系到肖智时，他正在家休假，
“踢中超一直是我的愿望，这

次河南方面在引进我的问题
上一直比较主动，我想只要
价格合适，这次转会应该没
有什么问题。但是作为球员，
我只能静候双方俱乐部谈判
后的结果”。

为了备战北京奥运会，这
次足协特别出台了一个要求，
凡是涉及到国奥球员转会的
俱乐部都要尽可能尊重队员
的意愿，以免因为转会而影响
其备战奥运会的情绪。肖智
说：“我也听说了这个要求，但

是具体内容我还没有看到，不
过我想这肯定会对我的转会

有积极的作用。”
有有主帅胡云峰在接受

采访时则表示：“在姜波、肖
智这样有潜力的球员的转会
问题上，俱乐部和教练组的
观点都是一致的，就是要么
不转要转就一定要去中超，

否则在中甲转来转去对他们
自身没有任何帮助。只要有
中超俱乐部愿意接收，价格
合理，球队是不会给他们设
置障碍的。”
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浙江签下姜波 河南要定肖智
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自从有有队落户南京
之后，姜波一直是南京球

迷最喜欢的球员。作为门
将，姜波技术细腻，判断准
确，上赛季多次扑出对手
的单刀球，再加上他曾是
国奥球员，所以每个赛季
结束后，总有很多俱乐部
主动和姜波联系。前两个

赛季，因为种种原因，姜波
一直没有离开南京有有。
这个赛季，姜波再次提出
转会的请求，俱乐部没有

阻拦。
因为恩师沈祥福入主

广州医药队，所以包括徐亮、
高明等沈祥福当年的旧部都

转投广州。姜波原本也被认
为是转会广州的热门人选，
但最终因为双方价格上的分
歧而未能成交。有有俱乐部
的一位官员表示：“除了价格
外，在转会过程中双方对一
些细节的看法不同，也是阻

碍这次转会的重要原因。”
虽然转会广州未果，但

姜波随后又收到了浙江绿
城的邀请。其实上赛季结束
后，冲超成功的绿城就想引
进姜波，因此在得知姜波转

会广州失败后，立即与有有
进行了联系。据悉，双方的

这次谈判非常愉快，很快就
达成了一致。昨天下午，双
方俱乐部已经签订协议，如
果不是时间已晚，姜波的转
会款都已划入有有账下。对
于这个结果，姜波也感到可
以接受，“在南京踢了三四

年了，对这里也挺有感情
的，但是作为球员，我很想
去外面走走看看，能转会中
超我非常开心，希望在那片
天地里能找到属于自己的
位置”。
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